

An alle  
Eltern und Schüler  
der Jahrgangsstufen 8-JII

Aus der Praxis – für die Praxis  
Berufsorientierung für Schüler der Jahrgangsstufe 8-JII  
Vaihinger Ausbildungsmesse

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Schüler,

am Donnerstag, 24. Januar 2019 findet um 19.00 Uhr die FAG-Ausbildungsmesse „Aus der Praxis – für die Praxis“ im Hauptgebäude des Friedrich-Abel-Gymnasiums statt.  
Schüler ab der Jahrgangsstufe 8 können die Messe besuchen.

Für Schüler der Jahrgangsstufen 9 – JII ist der Besuch im Rahmen der Berufsorientierung verpflichtend.

Es ist uns gelungen, Berufsvertreter und Betriebe aus unterschiedlichen Berufszweigen für den Abend zu gewinnen. Bei allen Beteiligten bedanke ich mich sehr herzlich, bei Frau Ernst und Frau Wolf bedanke ich mich für die Organisation.

Die Schüler benötigen ungefähr eineinhalb bis zwei Stunden, wenn sie die Messe gewissenhaft besuchen.

Es ist uns wichtig, dass die Schüler eigene Erfahrungen sammeln, weshalb ich die Eltern bitte, ihre Kinder nicht zu begleiten.

Zudem möchte ich Sie auf die Vaihinger Ausbildungsmesse aufmerksam machen, die am Samstag, 19. Januar 2019 in der Vaihinger Stadthalle von 9.30 Uhr bis 13.30 Uhr stattfindet.  
Bei dieser Messe können die Eltern ihre Kinder gerne begleiten.

H.-J. Sinnl